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COMPTE-RENDU DE 
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

DU 24 JUIN 2023 
 
 

 
Peggy FLAMAND – Présidente du VEC Handball – remercie les nombreux adhérents qui ont 
répondu présents ce jour dans le cadre de cette AG organisée au gymnase Abel Rospide. 
 
Le présent compte-rendu est bien évidemment disponible sur le site Internet du club : 
www.villiers-handball.fr  en rubrique [Club – Conseil d’Administration]. 
 

Peggy FLAMAND – Présidente du VEC Handball 
 

 
1/ Président et secrétaire de séance  
  Présidente : Mme Peggy FLAMAND  
           Secrétaire : M Didier MAZENS 
 Le quorum étant atteint (82 personnes présentes ou représentées pour un quorum de 20% de 
321 licenciés soit 64 adhérents), notre AG débute à 15h00 et est déclarée ouverte par la 
Présidente de séance. 
 

 
 
2/ Bilan de la saison 2022/2023 et perspectives pour 2023/2024 par Peggy FLAMAND 
 

Avant de vous présenter le bilan de ma 1ère année en tant que Présidente de l’association et les 
perspectives à venir, je vous remercie par avance de votre mansuétude à mon égard dans cet 
exercice nouveau pour moi. 
 
Je veux tout d’abord vous dire combien je suis fière et heureuse de représenter ce club 
dynamique, qui évolue désormais dans le gymnase qui porte le nom de notre ami Abel disparu 
trop tôt l’an dernier et qui restera pour toujours, je l’espère, l’âme de notre association… 
 
Dynamique, c’est une réalité puisque le nombre de nos licenciés est aujourd’hui revenu à ce qu’il 
était avant covid, quasiment au plus haut de son histoire (321 contre 324 en 2019). Parce que 
notre club a su poursuivre ses actions périscolaires et extra-scolaires, pérenniser ses actions dans 
les collèges, créer de nouvelles sections de sport-santé, poursuivre la qualité de la formation 
dispensée avec 3 collectifs jeunes (féminins et masculins) aux plus hauts niveaux de jeu, obtenir 
cette saison 8 labels FFHB sur 9 possibles (Intégrité-Citoyenneté - Club Formateur – Arbitrage – 
Féminisation – BabyHand - Hand à 4 – HandFit – HandEnsemble) comme 1 seul autre club en Ile-
de-France. Ces réussites sont possibles grâce à nos 4 salariés, 2 Services-civiques, et les 16 
entraineurs bénévoles qui œuvrent quotidiennement pour l’épanouissement de nos enfants. 
 
J’en profite pour remercier chaleureusement Tristan, David et Yliess qui vont nous quitter et à qui 
nous souhaitons le meilleur pour l'avenir. Pour poursuivre nos objectifs la saison prochaine, nous 
envisageons de recruter deux nouveaux apprentis issus du club et deux jeunes en services-
civiques également issus du club. 
 
Je remercie également nos bénévoles dirigeants et entraineurs qui changeront d’horizon la saison 
prochaine : Adeline DELANNEE (CA) - Yann DELANNEE (CA) - Bakary SAKO (SM) - Kadidiatou 
YATTARA (-17F) - Lola FLAMAND (-13F, école de Hand). 
 
Nous accueillerons et souhaitons la bienvenue à Gregory LEPEYTRE - Solal GAMEIRO - Chiara 
FLAMAND - Curtis PASQUET - Armand DIEBOLD. Ils seront sûrement rejoints par quelques autres 
durant l’été. 
 
Félicitations à nos jeunes qui ne cessent de prendre des responsabilités en se tournant vers la 
fonction d’entraineurs (Léo, Cassandre, Chiara, Solal, Lola, Timy, …).  
 
Enfin, je remercie chaleureusement les membres du Conseil d’Administration actuel et 
notamment Didier, président durant 15 ans qui m’a accompagné et soutenu au cours de la 
présente saison. 
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Enfin, pour clore ce chapitre des 
remerciements et félicitations, il nous est 
apparu indispensable de célébrer un de 
nos anciens membres – Jérémy TOTO 
– qui a fêté sa 1ère sélection en équipe 
de France A en avril dernier. Il sera 
désormais « membre d’honneur » de 
notre association. 
 
 
En 2023/2024, poursuivons tous ensemble 
le développement du VEC HANDBALL. 
 
 
 
 
 
 

Quitus à la Présidente voté à l'unanimité 
 
 
 

3/ Bilan sportif saison 2022/2023 
 
Les coordinateurs techniques Ali (féminin) et Mohamed (masculin) ainsi que les entraineurs 
responsables des différents collectifs présentent les résultats de cette saison : 
 

- 11 féminines 
(Antoine et Sili) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- 13 féminines 
(Lola + Timy) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- 15 féminines 
(Vincent - Adeline - Florane) 
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- 17 féminines 
(Mohamed et Kadidiatou) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Seniors féminines (2) 
(David) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Seniors féminines (1)  
(Ali) 
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- 11 masculins 
(Solal) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- 11 masculins (2) 
(Yliess)  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- 13 masculins 
(Florian) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- 15 masculins (1) 
(Ali) 
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- 15 masculins (2) 
(David) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- 18 masculins 
(Tristan) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Seniors masculins (2) 
(Christophe) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Seniors masculins (1) 
(Bakary et Grégory) 
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4 / Bilan ARBITRAGE par Didier (absence de Gilles) : 
 
Gilles vous prie de bien vouloir excuser son absence.  
 
En son nom et celui de tout le conseil d’administration, Didier félicite chaleureusement Solal et 
Tristan pour leur investissement dans l’organisation des formations et suivis des Jeunes Arbitres. 
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Tous nos jeunes arbitres sont à féliciter pour leur engagement, ainsi que les dirigeants 
de notre école d’arbitrage reconnue par nos instances (encore labellisée OR). Et c’est 
nous tous, dirigeants, entraineurs et parents, qui devons être particulièrement 
responsables - exemplaires et respectueux dans notre comportement vis-à-vis des 
juges-arbitres et encore plus des juges-arbitres Jeunes… 
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5 / Bilan financier 2022 et projet financier 2023 par le trésorier Cédric : 
 
Les comptes ont été arrêtés au 31 décembre 2022 (comptabilité sur l’année civile). Sont 
présentés ci-après le compte de résultat 2022 qui représente l’action de cette année, puis le 
bilan de l'association qui représente le patrimoine du VEC Handball à fin décembre 2022. 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

Le résultat financier de l’exercice 2022 est donc bénéficiaire et s’élève à un 
montant de + 9 851 € 
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PATRIMOINE DU CLUB – ANNEE 2022 
 

 
 
 
 
Notre bilan net à fin décembre 2022 s’établit à 143 431 €. 
 
Il est composé principalement des dernières immobilisations que sont les équipements en cours 
d’amortissement (minibus, matériels informatiques et vidéo) et les disponibilités formées de la 
trésorerie accumulée sur les périodes précédentes. 
 
Ce montant de trésorerie, qui peut paraitre élevé, est le fruit des résultats des premières années 
où le club est devenu « employeur » (depuis 2013) où nous disposions alors d’aides conséquentes 
à l’embauche. Conjointement, et notamment grâce aux nombreuses actions mises en œuvre par 
nos salariés, les subventions des années 2014 à 2022 ont également été avantageuses. 
 
Cette « réserve », constituée en anticipation de l’arrêt des aides à l’embauche et de la baisse 
redoutée des subventions, nous permet ainsi d’absorber les années déficitaires comme celles que 
nous avons connues de 2018 à 2020, de sécuriser et pérenniser l’emploi de nos salariés, que 
nous avons par ailleurs accompagnés dans leurs formations successives (BPJEPS, DEJEPS, 
diplômes fédéraux, MASTER2 évènementiel sportif). 
 
 
 

Proposition d'affectation : affectation de 100% du résultat soit + 9 851 € au 
compte de report à nouveau 

Votée à l'unanimité. 
 

Nous tenons les documents comptables détaillés à la disposition de tout membre qui en ferait la 
demande. 
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BUDGET PREVISIONNEL – ANNEE 2023 
 
 
  

 
 
 
Compte tenu de l’évolution de notre nombre de licenciés en 2022/2023, qui devrait se 
maintenir voire se renforcer en 2023/2024 compte tenu de la poursuite avec succès de 
nos actions dans les écoles – collèges et de la poursuite des nouvelles pratiques (handfit, 
HandEnsemble), et du maintien du nombre de nos des salariés (dont les partants seront 
remplacés), nous envisageons un budget prévisionnel en hausse… 
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Le budget prévisionnel présenté à la mairie de Villiers-sur-Marne en Janvier prévoyait le budget 
prévisionnel à l’équilibre à 185 k€. 
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COTISATIONS 2023/2024 : 
 
Après 3 années de maintien au même niveau dans un 
contexte difficile pour tous, et une augmentation de 10 € 
en 2022, suivie d’une poursuite de l’inflation en 2023, le 
Conseil d’Administration du club propose à l’assemblée 
générale de relever les conditions d’inscription en 
2023/2024 de 10 € pour toutes les catégories soit :  

 

 
Décision votée à l'unanimité  

 
Quitus voté au Trésorier à l'unanimité  

 
 
 
 
 
 

 
 

6/ Appel à candidature et élection de nouveaux membres au Conseil d’Administration 

 

Adeline et Yann DELANNEE ont fait part de leur décision de ne pas renouveler leur 
engagement au sein du Conseil d’administration. Nous les remercions pour leur participation 
active durant cette année. Les autres membres du Conseil d’administration renouvèlent 
leur engagement. 
 
Grégory LEPEYTRE, Sylvain LAUNAY, Arnaud DESCHARNES, Florane LEBON et Isabelle 
AHAMADA ont présenté leur candidature soumise à vos votes. 
 
Sylvain et Arnaud, nouvellement licenciés seront cooptés. Ils participeront aux réunions de 
conseil mais sans bénéficier du droit de vote aux décisions. 
 

Décision votée à l'unanimité  
 

 
 
 

7/ Le futur maillot 2023/2024 
 
Les résultats du concours organisé par le club l’an 
dernier avaient vu 2 maillots quasiment à égalité de 
votes. Aussi, après une saison avec le maillot du 
Vote n°1, il nous est apparu justifié de porter les 
couleurs du Vote n°2 pour la prochaine saison. 
 
 

Décision votée à l'unanimité  
 
 
 
 
 
 
Les adhérent(e)s n'ayant pas de question diverse, notre assemblée se termine et la 
séance est levée à 18h00.  
 
 
 
 
 
 P. FLAMAND D. MAZENS 

 Présidente de séance Secrétaire de séance 


